

Rayon massacres à la tronçonneuse des mythes

Contre François Jullien de Jean François Billeter (Allia) : dans la tradition séditeuse des démystifications de Simon Leys, le sinologue suisse Billeter démontre que les écrits de l'historien renommé François Jullien sur l'éternelle et immuable « pensée chinoise » immunisée contre les contingences du réel donnant à croire que tout changement politique s'avère impossible en Chine n'est que de la crotte de canard laqué. C'est pour préserver la stabilité du despotisme oriental dans ses différentes variantes qu'on a prétendu dès le XVIIIe siècle, à l'instigation notamment des jésuites, qu'il était indéboulonnable. ■

JEAN FRANÇOIS BILLETTER
CONTRE FRANÇOIS JULLIEN

